

**ANUNCIO
PÓLVORA SAN JUAN**

La Corporación en Pleno aprobó por unanimidad que este año el día 24 de junio sea laborable, ya que debido a la pandemia no podemos festejarlo.

La decisión que se tomó fue trasladar ese día de fiesta a una fecha posterior con la esperanza de poder, más adelante, hacer algún tipo de celebración juntos.

No obstante, se va a mantener “la pólvora” la noche del 23, como siempre, ya que son muchos los lugares desde los que se puede ver y no hay peligro de aglomeración. Será a las 11 y media de la noche.

Con estos fuegos artificiales intentaremos honrar a nuestro Patrón, San Juan Bautista. Este año no podemos hacer más, porque lo importante es la seguridad de todos. Después de todos los sacrificios que hemos hecho no podemos bajar la guardia ahora.

Os invitamos a salir a puertas y balcones a disfrutar de nuestra “pólvora” y, si bajáis a la Avenida, no olvidéis mantener la distancia de seguridad y utilizar las mascarillas.

Vamos a tomar todas las precauciones para mantenernos sanos y el próximo año tendremos las fiestas que merecemos.

Un saludo a todos.

¡VIVA SAN JUAN!